

おおもりみさ

2018年04月
No.6

環境の変化に慣れてきているように思えます。1日も早く楽しい生活がおくれるようしっかりと見守っていきたいと思います。

こみやけいこ

小宮 敬子です。お散歩が大好きです。お花や虫など、季節を感じる小さな発見を大切にしながら、鎌倉の潮風を体いっぱいに受けて、子ども達と楽しく歩きたいと思っています。よろしくお願ひします。

おおもり さおり

色とりどりの花が咲く、春のうららかな陽射しの中で、新年度も早くも一週間が過ぎました。入園当初こそ保育室に泣き声が満ち満ちていましたが、いまでは園生活本番に向けて実に頼もし姿を見せてくれています。そんな子どもたちとの毎日を共にする職員一同より、ご挨拶いたします。

☆ 理事 こばり ひろし ☆

保育事業担当・理事の小針 宏と申します。保育に直接関わることはなかなかございませんが、保育活動としての遠足やバザー、お餅つき等の催しを盛り上げて参りたいと思います。どうぞお見知りおきください。

☆ 園長 いしわた ともこ ☆

心地良い春風と共に「鎌倉おなり保育園」でも26名の新入園児を迎え、総勢42名となりました。今年も子ども達の健やかな成長を見守りながら新しい始まるこの一年が皆様にとって有意義な年となりますよう努めて参りたいと思います。

☆ 事務 いわた みつゆき ☆

保育園で事務を担当しております岩田 光行と申します。日頃は1階の事務所にて仕事をしております。どうぞよろしくお願ひします。

☆ 保育士 2F乳幼児クラス ☆

おぎの きょうこ ひよこ組

かわいいひよこさんと泣いて笑つていっぱい遊んで、心と体の成長を大切にしていきながら毎日楽しく過ごしていきたいと思います。お散歩へも沢山出掛けますよ♪どうぞよろしくお願ひいたします。

まあだ あやこ もも組

もも組を担当しています。1つずつできる事が増えていく子ども達が微笑ましく、とても楽しい毎日です。これからも、子ども達の成長のお手伝いができますと思っています。よろしくお願ひします。

すずき おさむ ちゅうりっぷ組

ちゅうりっぷ組を担当いたしました。やりたい気持ちにできる事がどんどん追いついてきて、すこしづつお兄さんお姉さんの顔になってくる子どもたちみんなと、楽しい思い出をいっぱい作つていただきたいと思います。

そが みか

ご入園・ご進級おめでとうございます。少しずつ新しい環境に慣れ笑顔が増えてきた子どもたち。元気いっぱい楽しく過ごせるようサポートしたいと思います。

いわさき なつこ

ご進級・ご入園おめでとうございます。新入園児さんは少しずつですが

している姿を見ることができ、嬉しく思いました。これからどうぞ宜しくおねがいします。

かわはた あけみ

3、4、5歳児クラスをフリーに入らせていただきました。子供達から沢山の事を学び、日々、一緒に成長できたらと思っているので、よろしくお願いします。

もとだて ひろよ

4月から、子供の笑顔に出逢える事を楽しみにしていました。子供達から沢山の事を学び、日々、一緒に成長できたらと思っているので、よろしくお願いします。

☆ 5月のスケジュール ☆

- 5月 2日 (水) 歯科健診、かしわ餅作り(幼児クラス)
- 5月 11日 (金) 交通安全教室(幼児クラス)
- 5月 21日 (月) 身体測定
- 5月 22日 (火) 園外保育
- 5月 25日 (金) 避難訓練

☆ 保護者の広場 ☆

横山福太郎くんの家庭より

江ノ電に福太郎と一緒に乗っている……思いのほか早くに故郷で子育てをしているな、と喜びを感じる時です。転勤のため関西にしばらく住んでいましたが、出産と共に鎌倉に戻ってきました。都心から1時間ほどの場所でありますながら、ハイキングができる山、明るく自然の恵み豊かな海、広々とした空、古い歴史に支えられた文化など、鎌倉は子育てに恵まれた幸せな場所だと日々感謝しています。

1歳8か月の入園当初は1日中泣き、夕方はお迎えを待つて入口に張り付いていた福太郎。今では保育園に到着するやいなや友達やおもちや目掛け一目散に駆け出してゆき、見送りの者を寂しがらせる程に成長しました。洋服や靴の脱ぎ着はほぼ一人でできるようになり、怖がっていた滑り台も積極的に何回も滑ります。園で習った手遊びも教えてくれて「あんぱんまん」と言つて私のほっぺたを手で掴み取ろうとしたり(痛いですが……)、園で読み聞かせていただいた絵本に出てきたまさんのしつぽが自分にあると楽しそうに教えてくれたり、物を受け渡す時は「かうしくて」と言わないといけないと教えてくれたりと、毎日たくさんのことを行います。

園生活で学んで帰ってきます。

半年間で目を見張るような成長を遂げたことに、園へは感謝の気持ちでいっぱいです。イヤイヤ期真っ盛りの最近は外に出る度に道路に張り付いてしまい心配は絶えませんが、先生方もついていてくださると思うと心強く、なんとか乗り切れる感じています。

いわさき なつこ

新しいクラスに入らせて頂いています。初日は新しい環境に少し不安そうな表情のお子さん達もすぐにお友達や保育士と楽しそうに

